

La Paz Junio 5 de 1920.

Sr. Juan H. Mendoza.

Hotel del Coliseo,
3a. Bolivar # 28.

México, D. F.

Estimado amigo:

He estado oyendo pronunciar tu nombre en varios círculos de personas que te conocen, al discutir qué persona convendría que fuese nombrado Gobernador de este Distrito, y no he vacilado en dirigirme a tí interrogándote si podrías aceptar tal encargo, a fin de dirigir al Sr. Presidente Provisional de la República, una petición por telégrafo encareciéndole tu nombramiento por ser el que mas anhela el pueblo Californiano.

Tu respuesta puedes dirigirla por correspondencia con objeto de que no se divulgue aquí este asunto y pueda despertar ambiciones entre otras personas que también aspiran al puesto indicado.

Te saluda tu amigo.

Firmado.
F. R. Cota.